

Groupe Trust : le tribunal décidera prochainement

Norbert Krief, guitariste de "Trust", poursuivi en justice par l'ancien chanteur de la formation Bernie Bonvoisin, précise que ce dernier «a reçu une importante avance sur royalties pour le dernier album» dont il conteste la parution.

Bernard «Bernie» Bonvoisin, a intenté une action en référé devant le tribunal de grande instance de Paris pour demander le retrait du commerce du dernier album de la formation, "Ni dieu ni maître", commercialisé le 18 avril sans son consentement.

L'affaire sera plaidée lundi 26 juin.

«Les enregistrements qui figurent ne sont que des maquettes anciennes qui ont été enregistrées en 1996 et que Bernard Bonvoisin a abandonnées», avait indiqué le chanteur, par l'intermédiaire de son avocat Me Simon Tahar.

L'avocat de Norbert Krief, Me Gabrielle Odinot, précise que *«l'album a été enregistré en 1998 et non en 1996 et finalisé en 1999 après de nombreux mois de travail».*

Bernard Bonvoisin, ajoute Me Gabrielle Odinot, *«à à cet égard perçu une importante avance sur*

royalties pour cet album».

«Norbert Krief et le producteur du disque, la société NBKG, se réservent par conséquent la possibilité d'engager la responsabilité de M. Bonvoisin au titre du préjudice que les propos tenus par ce dernier leur causent», indique encore cette dernière.

Fondé en 1977, le groupe de Puteaux (Hauts-de-Seine) a marqué le rock français de la fin des années 70 avec un hard-rock offensif véhiculant des thèmes engagés ("Bosses huit heures", "Antisocial", "L'élite", "Police milice", ou bien encore "Le mitard", sur un texte de Jacques Mesrine).

Après une période d'inactivité, Bonvoisin et Krief avaient remis "Trust" en selle en 1996 avec des nouveaux musiciens. Le groupe avait publié à cette époque chez Warner un album intitulé "Europe et haine" et effectué une tournée qui avait notamment fait halte au Printemps de Bourges.

Bernie Bonvoisin, 43 ans, a entrepris une carrière de cinéaste ("Les démons de Jésus", "Les grandes bouches"). Il tourne actuellement un remake de "Fanfan la Tulipe".